



ここのえ



令和6年9月30日発行第7号
桜学園つくば市立九重小学校

今年も、9月に入ってから残暑が厳しい日が続きましたが、朝晩は秋の気配が感じられるようになってきました。明日から10月となり、秋晴れの心地よい日も多くなり、学習や運動に最適の季節となってきました。10月11日(金)は1学期の終業式です。4月から学習・生活の中で頑張った点を振り返るとともに、新たな目標を立て、10月15日(火)から始まる2学期をスタートして欲しいです。2学期に入り、10月18日(金)には運動会です。運動会の練習も本格的に始まります。全校児童が一丸となって頑張り、達成感を味わえるよう、安全に留意しながら実施して参りたいと思います。今月も、御支援・御協力をお願いいたします。

避難訓練・シェイクアウト訓練の実施

9月2日(火)にシェイクアウト訓練を実施しました。地震の発生を想定した訓練で、机の下に身を隠すようにアナウンスが流れると、素早く行動に移すことができました。

また、9月6日(金)には、避難訓練を実施しました。家庭科室から火災が発生したことを想定した訓練でした。事前の学級指導では、「おかしも」の約束の「お(おさない)・か(かけない)・し(しゃべらない)・も(もどらない)」を確認しました。避難では、防災頭巾を被り、ハンカチを口に当てるなどし、約束を守り校庭まで避難することができました。学校長からは、火災では、火元から一早く離れること、火の他にも煙の危険性があること、日頃から放送をしっかり聞くこと等の話がありました。訓練を通して、避難の仕方を身に付けてほしいです。



【シェイクアウト訓練】



【避難訓練】



2024/09

登校時の安全確認の実施

夏休み明けの、9月2日からの登校の際に、児童の登校の見守りと、通学路の安全点検を保護者の皆様の御協力で実施することができました。長期休み明けの登校となりましたので、保護者の皆様が登校班に付き添っていただけたことにより、安全に登校することができました。御協力ありがとうございました。

おやじの会主催廃品回収への御協力ありがとうございました

8月31日(土)に廃品回収を実施していただき、廃品回収の収益金(11,245円)を学校に寄付していただきました。収益金は、学校の教育活動に活用させていただきます。ありがとうございました。

また、第3回のPTA奉仕作業は、10月12日(土)です。運動会の開催に向けての奉仕作業となります。除草とテントの設営を予定しております。保護者の皆様の御協力をお願いいたします。

研究授業・授業参観・PTA運営委員会

9月9日(月)に、本年度の研究テーマ「自ら学ぶ意欲をもち、考えを深め合う児童生徒の育成」の研究授業を、つくば市の教育委員会と共に実施し、授業後、研究協議会を行いました。

また、9月26日(木)・27日(金)には学期末授業参観を実施しました。4月から成長したお子様の様子を参観していただけたかと思います。26日(木)には、家庭教育学級が開催されました。27日(金)には、PTA運営委員会が開催され、10月の運動会についての話し合いがなされました。授業参観・家庭教育学級・PTA運営委員会ともに、御協力ありがとうございました。



【研究授業の様子】



【家庭教育学級講演会の様子】



【授業参観の様子】